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Zwingenberg, den 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Heitland, 
 
im Namen der SPD-Fraktion bitte ich Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der 

Stadtverordnetensitzung am 07.07.2016 zu nehmen: 

 

 

1. Wie ist die Abwasserbeseitigung des Niederschlagswassers für die geplanten 
Wohneinheiten in der Bahnhofstraße für den Bereich des Bahnhofes geplant? 

2. Wenn die Abwasserbeseitigung über den Kanal der Bahnhofstraße erfolgen soll: 
Wurde bereits geprüft / berechnet, ob dieser ausreichend dimensioniert ist, um auch 
bei starken Regenfällen das anfallende Wasser aufnehmen zu können? 

3. Für wann ist der Bauabschnitt der Bahnhofstraße geplant, bei dem es zu einem 
Durchstich der Bahnlinie kommt und das Niederschlagswasser dann über den Graben 
abgeleitet werden kann? 

4. Ab wann wird der Kanal der Bahnhofstraße als getrenntes System (Schmutzwasser 
getrennt von Niederschlagswasser) genutzt werden können? 

5. Wann werden die geplanten Wohneinheiten gebaut? 
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Begründung: 
 
 Der Kanal der Bahnhofstraße ist seit Jahren überlastet. Deshalb wurde bereits begonnen, 
den Kanal im Bereich der Bahnhofstraße als getrenntes System auszubauen. Die 
Überlastung des Kanals hat zur Folge, dass bei Starkregen Abwässer und Fäkalien auf das 
Grundstück der Bahnhofstraße 19 und in die angrenzenden Gärten der Reihenhäuser der 
Walter-Möller-Straße gespült werden. 
 

 

 

 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 

 

 

 

 

Dr. Regina Nethe-Jaenchen 

 

Fraktionsvorsitzende 
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